

常山のよしむ



「ともに遊び ともに学び ともに育つ」令和7年12月23日

2学期の教育活動へのご支援ご協力ありがとうございました

1月24日(水)は、2学期の終業式、そして、子どもたちが楽しみにしている冬休みがいよいよ始まります。

今年度も2学期当初は残暑が厳しく、夏を感じる状況でした。暑さ対策に追われた9月でした。

10月には、5年生の海の学習や、6年生の修学旅行、他の学年については、校外学習を予定通り実施し、様々な学びを深めることができました。

1月11日、姿見らはまにれに、学習発表会を実施しました。どの学年も学習した成果を発表する姿が見えた。

の達う庭もも家どと子こ室やた樂具つ遊整場が動境科運環理、よりきり、よりがに付と策寄こ施のるのた。しらす市かく、ま方しにされの新らさ生をさ置業物。設卒のしたが校くしんはンこエ度テいも年一たに今力が室た、等とア本多でコた子、り工また机しく室、

一方、11月後半から12月に本校でもインフルエンザが流行し、学級閉鎖を補ううがい、十分な睡眠と栄養をとるために気を付けてもらいたいと思います。一方で、適度な運動により体力向上を図り、健康維持に努めます。

冬休みは13日間と短いですが、様々な行事もある休みです。年末年始の様々な行事や家族の一員としての手伝い等を通して、冬休みならではの体験をして成長してもらいたいと思います。

冬休み中、平日であれば学校への連絡は可能ですが、
12月27日（土）～1月4日（日）の間、学校は閉じますので、お知りおき願います。この間緊急の連絡があれば、市役所へ連絡願います。

これから、ますます寒さも厳しくなりますが、子どもたちが健康、安全に留意して有意義に冬休みを過ごして新年を迎える、3学期の始業式で元気に会いたいと思います。

2学期中の本校へのご支援ご協力ありがとうございました。3学期もよろしくお願ひします。よいお年をお迎えください。



1年生が園児と交流しました



内 1 し 遊 2 荘 と の ・ 、 児 動 り 1 て 園 活 作 の た い の 流 手 度 し お 長 交 た 年 ま に 年 で し 来 き 館 の マ 成 体 育 園 一 作 で し た が 本 り い 活 動 の 関 校 保 う 科 で わ い ど と 生 活 の 達 金 ち 」 が の も 原 り 生 て ど 日 ケ 祭 年 つ 子 月 5 榛 秋 1 使 る 2 園 が た 具 と 1 稚 生 し 道 生 幼 年 ま び 年

教員の異動について

通級指導教室（スマイル教室）で指導していました。
12月28日から産前休暇に入ります。また、音
が12月25日から復帰し、3学期から通級指導